
 

 

 

AStA Plenum am 17.12.2018 

Protokoll 

 

Anwesend: Anna und Nikolaus (Vorsitz), Stefanie und Sara (Nachhaltigkeit), Jessica und Ulrich (Kultur und 

Diversity), Liam, Klara und Roxanne (Öffentlichkeit und Digitales), Paula (Soziales und Wohnraum), 

Nikolas (Fachschaften), Daniel und Lars (Behinderte und chronisch Kranke) 

 

 

Gäste: Maja, Lars Nowak 

 

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit  

TOP 2: Vorstellung und Begrüßung  

TOP 3: Redeleitung und Protokoll 

Stefanie übernimmt die Redeleitung und Paula schreibt das Protokoll.  

 

TOP 4: Bestätigung älterer Protokolle 

Annahme von Nikos Protokoll vom 03.12.18  (7/0/2) 

 

TOP 5: Dringlichkeitsanträge  

es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor. 

 

TOP 6: Feststellung der Tagesordnung  

 

TOP 7: Termine  

morgen 18 Uhr AK AEn 

Mittwoch 18 Uhr Asten-Vernetzung in der FH 

Donnerstag ab 12 Uhr interne Weihnachtsfeier im Asta (Glühwein wird gestellt, Food soll aber mitgebracht 

werden 

Do 19 Uhr Asta Kino (Das Leben des Brian) in der Baracke 

Do 18 Uhr Vollversammlung der Behinderten und chronisch kranken Studierenden in der VHS-Aula 

Freitag 11 Uhr AK Coraci 

 

11.1. Neujahrsempfang des Rektorats um 19:30; Anmeldung über den Link  

 

 

TOP 8: Projektstelle Studentischer Garten  

 

Maja (Projektstelle ASta-Garten) möchte den AStA-Garten bekannter machen, momentan relativ feste 

Gruppe, vor allem Löks.  

Vielleicht Organisation einer Veranstaltungsreihe, Anschaffung von Bienen (mit Tierökolog*innen 

zusammen) und ein Sommerfest.  

Nikolas merkt an, dass sie sich auch bei der FK Vorstellen kann, um den Garten zu bewerben  

Stefanie hat die AE für die Projektstelle von 80€ auf 150€ hochgesetzt 

 

 

 Antrag einstimmig angenommen (12/0/0) 

 

 

TOP 9: Neuer Input zur Zukunft der AStA IT 

 

Es kamen neue Informationen zur AStA IT (wurde herumgeschickt), Vorsitz ist sich nicht mehr ganz sicher, 

was die beste Entscheidung ist.  

 

Ist eine neue Abstimmung jetzt sinnvoll? Es muss zuerst herausgefunden werden, welche Informationen 

stimmen.  

 



 

 

 

TOP 10: Anträge auf Verlängerung oder Einrichtung einer Projektstelle 

 

a. Erneuerbare Energien 

 

GO Antrag auf Vertagung (3/6/2) abgelehnt. 

Geänderter Antrag (nur für Januar) wird angenommen (9/1/1). 

 

 

 

b. Baracke 

 

Kriterien für Überlassung der Baracke an verschiedene Hochschulgruppen (bzw. wer solche Kriterien 

festlegen kann) müssen noch einmal diskutiert werden.  

 

Antrag angenommen (9/0/1) 

 

c. Hello my name is 

 

Antrag einstimmig angenommen (10/0/0) 

 

d. Treibgut 

 

Antrag einstimmig angenommen (10/0/0) 

 

 

e.  Ausschreibung Projektstelle Veranstaltungsreihe zu Digitalisierung  

 

 

Antrag angenommen (9/0/2) 

 

 

f.  Ausschreibung Projektstelle für einen Preises für digitale Lehre  

 

Antrag angenommen (9/0/2) 

 

 

TOP 11: Finanzanträge  

 

a. Buchvorstellung (HoPoBi) 

 

ÄA  Die Veranstaltung soll im Rahmen einer Diskussionsveranstaltung stattfinden, nicht Buchvorstellung   

(8/0/2) 

ÄA Herabsetzung des Honorars auf 150€ (2/6/1) abgelehnt 

 

Antrag wird angenommen (7/0/2) 

 

 

 

b. Bulliwerbung  

 

Antrag einstimmig angenommen (11/0/0) 

 

c. T-Shirts  

 

Antrag angenommen (9/0/1) 

 



 

 

 

 

 

TOP 11: Öffentlichkeitsarbeit  

 

AStA ist vom 20.12. (12 Uhr) - 2.1. geschlossen. 

 

TOP 12: AE Kuseti-Trailer 

 

Es wird die Frage diskutiert, inwieweit ein höheres Honorar für den Kuseti Trailer als für das Ersti-Video 

gerechtfertigt ist. 

 

Es wird angemerkt, dass das Video möglichst lange verwendbar sein soll. 

 

 

 

TOP 13: Updates der Referate 

 

 

Kultur und Diversity: Astenparty war ein großer Erfolg, 890 Menschen, im SS wird die nächste Astenparty 

stattfinden (Motto: Bad taste?) 

Treffen mit der neuen Gleichstellungsbeauftragten Betty war sehr erfolgreich, 

Am Freitag ist der AK Coraci - wer hat die Klemmbretter???? 

Technik Culture Corner: Referat sucht nach einer neuen Lösung 

 

Nachhaltigkeit:  

Nachhaltigkeitsvernetzungstreffen von Münster Nachhaltig 

Am Freitag hat Sara den Workshop zum Thema Nachhaltigkeit an der Uni geleitet, es hat sich ein 

„Kernteam“ mit 7-8 Menschen gefunden, die sich hauptverantwortlich darum kümmern wollen.  

 

 

Vorsitz:  

Bewerbungsgespräche, Termin mit der Anwältin am Dienstag, Senatssitzung am Dienstag 

(Gleichstellungsrahmenplan, Bewerbung Exzellenskluster rechtzeitig eingereicht, Bericht vom 

Lehrerzentrum; Landesrektorenkonferenz: Semesterbeginn wurde angepasst, zentral vom Ministerium; CMS 

System wird eingeführt) 

 

Öffentlichkeit und Digitales:  

Infomail wurde herumgeschickt, Liam fängt wieder mit dem Timer an (Termine und Änderungsvorschläge 

werden gern gesehen)  

Morgen und übermorgen sollen morgen in Wohnheimen verteilt werden. 

 

Soziales und Wohnraum:  

Brief an das Finanzministerium  

 

Behinderte und chronisch kranke Studierende:  

Gespräch mit Herrn Gronwald von der Koordinierungsstelle der Uni. 

 

Fachschaften: 

Tagesgeschäft, morgen weihnachts-FK, Letzte Woche Infoveranstaltung zu CMS 

 

 

 

TOP 15: Sonstiges 

 

Es gibt wieder Radikarlas*!  

 



 

 

 

Roxanne C. beendet das letzte Plenum des Jahres um 15:20 Uhr.  


